



# INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

---

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 21 de octubre de 2013

## **ENTREGA IPN LA PRESEA “BERNARDO QUINTANA ARRIOJA”**

- **Alumnos de educación media superior la obtuvieron por destacarse en los rubros de Excelencia Académica, Liderazgo, Patriotismo y Valor**

### **C-275**

El esfuerzo que las instituciones educativas del Estado realizan para extender la oferta educativa en el nivel medio superior, debe secundarse con medidas efectivas que reduzcan la alta deserción y mejoren la eficiencia terminal, la pertinencia y la calidad, aseguró la Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez.

Al encabezar la ceremonia de entrega de la Presea “Bernardo Quintana Arrijoja” 2013 a destacados alumnos de nivel bachillerato de esta casa de estudios, Bustamante Díez destacó que con la entrega de este galardón se pretende “mover la conciencia” de los estudiantes para que aprecien que son privilegiados al contar con un espacio educativo, así como fomentar que utilicen los apoyos que les ofrece su casa de estudios para vencer cualquier dificultad que amenace su permanencia y su progreso académico.

En el evento efectuado en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet” del IPN, en Zacatenco, donde la Fundación Empresarial de Apoyo a la Juventud Mexicana, Institución de Asistencia Privada, celebra 25 años de otorgar dicha distinción, fueron galardonados con la Presea “Bernardo Quintana Arrijoja” en el rubro de Excelencia Académica, Lourdes Laura

---

Bernal Hernández, del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT-12) “José María Morelos”, y en el rubro de Liderazgo, Leonardo Espinosa Brito, del CECyT- 4 “Lázaro Cárdenas del Río”.

En el rubro de Patriotismo obtuvo el galardón Julio César Gómez Nava, del CECyT- 2 “Miguel Bernard Perales”, y en el rubro de Valor se le entregó a Enrique Jovany Márquez Velázquez, del CECyT-15 “Diódoro Antúnez Echeagaray”; también se otorgaron cinco menciones honoríficas.

Ante los jóvenes galardonados, la Directora General del IPN señaló que “en el mundo contemporáneo, cuya dinámica parece priorizar la masificación, el consumismo y la ausencia de virtudes, subsisten, sin lugar a dudas, los grandes valores y actitudes humanistas como contrapeso a los problemas que aquejan a la sociedad, y representan un aliento reconfortante para continuar por el camino de la confianza que nos lleve a construir un país con más y mejores oportunidades para todos”.

Luego de felicitar a los alumnos ganadores, la titular del IPN subrayó que recibir esta medalla representa una gran satisfacción que al mismo tiempo implica en la misma proporción una elevada responsabilidad, por lo que reiteró su convocatoria a los jóvenes para que día con día avancen en su formación académica y se conduzcan siempre con apego a valores que se premian con la “Bernardo Quintana Arrijoa”.

A su vez, el Presidente de la Fundación Empresarial de Apoyo a la Juventud Mexicana, Carlos Machorro Camarena, precisó que en las dos décadas y media que la fundación ha entregado estas preseas, han sido nominados alrededor de cinco mil jóvenes politécnicos, de los cuales han sido galardonados 120, quienes se constituyen como jóvenes etiquetados con los altos valores del ingeniero Bernardo Quintana Arrijoa, como liderazgo, dedicación, persistencia y sencillez.

Recalcó que los actores principales son los jóvenes, quienes gracias a sus vidas y obras, y a que son alumnos disciplinados que saben seguir los consejos y prácticas de sus

---

maestros y directivos, tienen un proceso de formación de muy alta calidad que los coloca como potenciales y brillantes profesionistas de este país.

El Director General de Ingeniero Civiles Asociados (ICA), Bernardo Quintana Kawage, expresó que los jóvenes son la esperanza de México, por lo que los estudiantes politécnicos muy pronto podrán estar representando en el plano internacional empresas propias con altos valores éticos, orgullosas y politécnicamente mexicanas.

En tanto, el Director de Finanzas de la empresa ICA, Pablo García Aguilar, dijo que hoy más que nunca el país requiere de jóvenes con las características que reúnen los galardonados, con espíritu de triunfar y con ganas de alcanzar la excelencia para seguir construyendo un mejor México cada día.

También se entregaron diplomas a 146 estudiantes que fueron nominados en las diferentes categorías, así como reconocimientos especiales a la titular del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez; al Secretario Académico, Daffny Rosado Moreno, y a la Directora de Educación Media Superior de esta casa de estudios, Blanca Romero Meléndez.

Fueron reconocidos directores de los planteles de nivel medio superior de esta casa de estudios, por el apoyo que en 25 años ha brindado a la formación de los alumnos del Instituto Politécnico Nacional.

**===000===**